



Actualité 25 juillet 2022

Le rôle des cours suprêmes face aux défis de la démocratie : conversation publique entre Richard Wagner et Laurent Fabius

Vidéo :

Le rôle des cours suprêmes face aux défis de la démocratie : conversation publique entre Richard Wagner et Laurent Fabius



<https://dai.ly/x8co0a8>

Le Président Laurent Fabius et Richard Wagner, Juge en chef de la Cour suprême du Canada, ont tenu une conférence publique le 5 juillet 2022 à l'Ambassade du Canada, où ils ont échangé sur le rôle des cours constitutionnelles face aux défis de la démocratie. Cette rencontre leur a permis de rappeler leur attachement aux principes de l'Etat de droit avec une attention particulière pour l'indépendance des juges, d'insister sur les initiatives prises par chacune de leurs juridictions afin de renforcer la culture constitutionnelle des citoyens comme les audiences délocalisées, et de souligner les défis des cours constitutionnelles dans la défense des libertés en temps de crise, et en particulier dans le domaine de la protection de l'environnement.